
 

Nos hemos reunido con el Sub 
Secretario de Estado Roberto Adaro 
 

Nos reunimos por los temas que sabemos nos 
preocupan, que se vieron reflejados en la encuesta, que lo 
hablamos en la asamblea y por el día a día con compañeros. 

Estamos llevando el reclamo a todos los niveles 
posibles. Queremos se conozcan nuestros problemas para ir 
resolviéndonos.  

Si estamos en acción es por vos, te pedimos que sigas 
apoyándonos y estés ahí cuando te necesitemos. Nos 
movemos, nos reunimos, pensamos que todos los temas que te 
preocupan son válidos y tiene la misma importancia y prioridad. 

Algunos Puntos de la agenda tratados 
 
I. Blanquear en el recibo de sueldo el decreto 210/17 a todos los 

trabajadores de CITEDEF.  

II. Revisar el organigrama actual de CITEDEF y las personas en puestos 
claves, la infraestructura en decadencia con falta de 
mantenimiento y los comités de evaluación. 

III. Cuidar al trabajador normalizando la entrega de ropa de trabajo 
y elementos de protección a las áreas asignadas. 

IV. Renovación de los contratos RpidFA por el máximo posible de 5 
años y revisar las cláusulas de rescisión que nos pone en peligro de 
quedar sin trabajo en cualquier momento unilateralmente. 
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